
Pièces 3 Pièces

Superficie 66 m²

Référence VAP125 

Prix 535 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Situé  à  proximité  immédiate  de  la  principauté  de  monaco,  surplombant  le

monte-carlo  country  club,  l'équipe  d'immobilia  2000  est  heureuse  de  vous

présenter  cet  appartement 3 pièces rénové et  meublé avec goût.  En plus de son

exposition sud, il  bénéficie d'une agréable terrasse donnant sur une vue mer. Cet

appartement  est  composé  d'un  hall  d'entrée  ,  d'un  séjour  avec  coin  cuisine

équipée et aménagée, d'une chambre, d'une petite chambre/ bureau, d'une salle

de bains, d'un wc et d'une terrasse. Lumineux cet appartement vous séduira par

son excellent état et son exposition. Une cave complète ce ...

Located  in  the  immediate  vicinity  of  the  principality  of  monaco,  overlooking  the

monte-carlo  country  club,  the  immobilia  2000  team  is  pleased  to  present  this

3-room  apartment  renovated  and  tastefully  furnished.  In  addition  to  its  southern

exposure, it benefits from a pleasant terrace overlooking a sea view. This apartment

is  composed  of  an  entrance  hall,  a  living  room  with  equipped  and  fitted  kitchen

area, a bedroom, a small  bedroom/office, a bathroom, a toilet and a terrace. This

bright  apartment  will  seduce  you  with  its  excellent  condition  and  its  exposure.  A

cellar completes this property. ...

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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